

Wussten Sie schon, ...

... dass der BDIZ EDI in diesem 35 Jahre alt wird? 1989 wurde der Verband ursprünglich als Bundesverband der implantologisch tätigen Zahnärzte (BDIZ) in Frankfurt am Main als Antwort auf die Nichtanhebung des GOZ-Punktwertes nach der damaligen GOZ-Novellierung gegründet. Gegründet wurde der Verband auch, um nach der wissenschaftlichen Anerkennung der jungen Disziplin Mitte der 80er-Jahre die Orale Implantologie für die Zahnarztpraxis zu erhalten. Gründervater Prof. (h.c.) Dr. Egon Brinkmann (†) hat mit einem Satz die Bedeutung des Verbandes geprägt: Jede Zahnärztin und jeder Zahnarzt sollte nach entsprechender Fortbildung die Möglichkeit haben, in eigener Praxis implantologisch tätig zu sein!

... dass der BDIZ EDI am 2. März 2025 sein 20. Experten Symposium veranstaltet? Das Konzept von Vizepräsident Univ.-Prof. Dr. Dr. Joachim Zöller, zu einem aktuellen Thema in der Oralen Implantologie ein Symposium mit Expertenmeinungen anzubieten – übrigens immer am Karnevalssonntag in Köln –, hat sich während der vergangenen zwei Jahrzehnte bewährt. Gleichzeitig sucht und findet die Europäische Konsensuskonferenz (EuCC) unter Federführung des BDIZ EDI vorab einen Konsensus zu dem jeweiligen Thema des Symposiums. Der daraus entstehende Praxisleitfaden dient als Handlungsempfehlung für die implantologische Praxis. So hat der BDIZ EDI im Laufe der Zeit 20 Praxisleitfäden in deutscher und englischer Sprache erstellt – und viele der Themen mehrfach aktualisiert.

... dass der BDIZ EDI in diesem Jahr auf den Abschluss seines 25. Curriculum Implantologie zusteuert, das er in Kooperation mit der Universität zu Köln veranstaltet? Auf diese Weise haben fast 1.000 junge und angehende implantologisch tätige Zahnärztinnen und Zahnärzte diesen Einsteigerkurs in acht Modulen und über einen Zeitraum von einem Jahr erfolgreich durchlaufen. Das erfolgreiche Curriculum des BDIZ EDI wird inzwischen auch erfolgreich in weiteren europäischen Ländern von assoziierten Partnerverbänden „nachgebaut“. Am 18. Oktober startet das 26. Curriculum Implantologie an der Uni Köln. Das Pendant im Süden startet am 27. September in München, Landsberg am Lech und Ansbach.



Treffen der Gründungsmitglieder zum 20. Geburtstag des BDIZ EDI.



Volles Haus beim Experten Symposium des BDIZ EDI.



Die Absolventinnen und Absolventen des 24. Curriculum Implantologie an der Uni Köln.